

令和7年(2025年)3月

近畿大学附属看護専門学校 学生募集停止のお知らせ

学校法人近畿大学は、令和6年(2024年)5月30日(木)の理事会において、近畿大学附属看護専門学校(大阪府大阪狭山市)の令和9年度(2027年度)以降の学生募集を停止することを決定しましたので、お知らせいたします。

近畿大学附属看護専門学校は、社会に貢献できる人材および近畿大学病院の看護を担う人材の育成を目的として、昭和51年(1976年)に開設。以降、約50年にわたって看護基礎教育を提供し、これまでに5,464人の卒業生を輩出して地域医療に貢献してまいりました。しかし、令和8年(2026年)4月、堺市泉ヶ丘に予定している新キャンパスにおいて、近畿大学に新たに看護学部(仮称・設置認可申請中)を開設するにあたり、同校は令和9年度(2027年度)以降の学生募集を停止して、その役割を新学部継承することといたしました。

現在、当校に在籍している学生や、令和7年度(2025年度)、令和8年度(2026年度)の入学生に対しては、卒業に至るまで現在の教育環境を継続し、これまで同様に支援を行ってまいります。また、卒業生に対しても支障がないように対応いたします。

これまで当校の教育活動にご理解・ご協力を賜りました関係者の皆さま方には、厚く御礼を申し上げますとともに、今回の決定について何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

以上